

COS, FIESTAS Y TEATROS

SOCIEDAD

Santos de mañana: La Transfiguración del Señor, Sixto, Felicitísimo, Justo y Pastor.

Con objeto de permanecer una temporada en esta localidad, ha venido de Madrid la marquesa de Borja.

—Acompañado de su familia ha llegado de Puertollano el inteligente ingeniero don José López Mateos.

—Después de pasar unos días en Alzola y en esta ciudad, saldrá con dirección a Toledo don José Benegas.

—Se encuentra entre nosotros, procedente de Barriz y de paso para la corte, la distinguida señora doña Milagro de Roma.

—Ha llegado de Valencia la elegante señora doña María Olmo, viuda de Bonet.

—En breve saldrá con dirección a Bilbao el ingeniero don José S. de Palacio Elisagite, que ha venido de Pamplona.

—Llegaron de Madrid don Silvio F. Yañes, don José Alonso López y el conocido diplomático don Eduardo Groizard.

—De Fuenterrabía, donde ha pasado una temporada, ha llegado el catedrático don Alfredo Serrano con su familia.

—Procedente de la corte han llegado el ingeniero don Tomás Millán, don Juan de S. C. Bolin y don Rafael Fernández y Fernández, en compañía de su esposa.

—Con dirección a Salamanca saldrá en breve don Germán Ríos, que ha pasado unos días en Urberuaga.

—Una corta permanencia en Alzola, ha llegado a esta ciudad la distinguida señora doña María de los Angeles Espelino, viuda de Tornos con su familia.

—También ha llegado en compañía de su familia, procedente de Zaragoza, don Luis Tapia y López del Rincón.

—Ha venido de Zuazo y continuará su viaje para El Escorial, el abogado del Estado don Cesar Cervera.

—De Oviedo ha llegado la elegante señora doña Rita Cuervo, viuda de Suárez.

—Con objeto de pasar una temporada entre nosotros, han venido de Madrid las señoras Gloria y Mercedes de Carlos.

—Se halla también en esta localidad, procedente de Bilbao y de paso para Madrid, don Antonio Gómez Pantoja con su familia.

—Uno de estos días saldrán con dirección a Victoria los señores de Sánchez de Robledo (don José), que han estado pasando una temporada en Cestona.

—Vino de Zaragoza nuestro estimado compañero en la Prensa y abogado, don Ramón Casas.

—De la corte han llegado don Rafael Narvaez con su familia, y el conocido periodista don Jesús J. Gabaldón.

—También vinieron de Madrid el abogado don Narciso de Torres y el reputado médico don Emilio Alonso.

—Procedentes de Salamanca han llegado don Mariano Núñez y don José Juanes, en compañía de su familia.

—Con su familia ha venido de Bilbao, adonde regresará en breve, don Enrique Dueñas.

—Acompañado de su esposa, ha venido de la capital de Aragón don Lorenzo Alustiza.

—De la misma localidad ha llegado don Emilio Miguelón.

—Para pasar la temporada entre nosotros, vino ayer de Logroño el abogado don Francisco Itiguez, con su familia.

—Llegó de Santander y continuará su viaje con dirección a Bilbao después de detenerse brevemente, don Abelardo Serra.

—Vinieron de Bilbao don Cesar Pastor y la elegante señorita Paquita Pérez-Juan.

—De Zazagoa llegó ayer don José García de Samaniego.

—Se encuentra entre nosotros, procedente de la Coruña, el militar don Fernando Trogo de Anorado.

—Han llegado de Madrid don Casto Aragón y don José María Zulueta.

—Se encuentran en Irún la marquesa de Alquibla y sus hijos.

Modas.—La Maison Claudine Rouget, de París, Zahietta E. en San Sebastián, salda sus sombreros de verano durante esta semana y advierte a su aristocrática clientela que espera estos días todos los modelos de invierno.

Lección de arte

Con numerosa concurrencia se verificó ayer mañana la conducción al cementerio del cadáver del malogrado joven don Modesto Lu's Merino y Tamayo.

Hoy, a las diez de la mañana, se celebrarán los funerales por el eterno descanso de su alma, en la iglesia del Buen Pastor.

A sus hermanos y restantes deudos, renouamos una vez más el testimonio de nuestro sincero y afectuoso pésame.

GRAN CASINO

Aparte de la enorme cantidad de público que llenó los salones y la terraza, no hubo ayer grandes novedades que señalar en el Gran Casino. La orquesta, bajo la dirección del gran Larrocha, dió en el kiosco sus habituales conciertos, lo cual hizo que la terraza estuviese brillantísima tanto por la tarde como por la noche.

En la sala de fiestas, Raquel Meller y Mary Lucini interpretaron sus cuplés y sus danzas y gustaron tanto como el día de su debut. En las dos funciones el lleno fué rebosante y ambas artistas, especialmente la genial Raquel Meller, escucharon muchos aplausos.

Hoy, a las diez, la compañía de Vilches dará su tercera representación, poniendo en escena la comedia de los Quintero titulada «Lo que tú quieras» y el monólogo de Montenegro «Yo amo... tú amas...» Como final de fiesta, actuará Raquel Meller, que se despide del público en esta función.

Recordamos nuevamente a nuestros lectores, que para la asistencia al espectáculo teatral se precisa, en señoras y caballeros, el traje de soirée.

SI LE INTERESA LA ADQUISICION

de un magnífico reloj de oro de ley de 48 k, de bolsillo ó muñeca, examine nuestros espléndidos modelos fabricados en La Chaux de Fonds (Suiza), que los vendemos con 25 meses de crédito para el pago y 45 por 100 descuento al contado.

SOCIEDAD HISPANO-AMERICANA
Avenida, núm. 27, pral.

EN LOS ESCENARIOS

Bellas Artes

«La Inmaculada de los Dolores» continúa proporcionando muy buenas entradas a «los de Lara». El numeroso público que llenó casi por completo el amplio teatro de la calle de Urbieta en la sección de la tarde, y que acudió en gran número por la noche, vió con agrado la última producción de Benavente, y muchas personas no pudieron reprimirse y se emocionaron en algunas escenas... ¡Sabe tanto Benavente, que cuando él quiere hace llorar por una bagatela!

Los artistas parece que se esmeran más cuantas más veces ponen en escena la obra, y eso, indudablemente, contribuye al mayor éxito de ella. En las mutaciones escucharon muchos aplausos la señorita Palou y el señor Thuiller, que encarnan los principales personajes, a cuyo rededor giran los demás. También fueron muy aplaudidos Isbert, Balaguer y Peña; las señoritas Alba, Gelabert é Ilescas, y las señoras Alverá y Sánchez Arriño.

A las cuatro de la tarde hubo sesión cinematográfica, y, como fin de fiesta, bailó Nati la Bilbainita, quien después de captarse las simpatías del público que ha acudido al Bellas Artes desde que debutó la compañía, se despidió en las funciones de ayer. Escuchó muchos aplausos y muy merecidos.

Hoy se representará por tarde y noche la preciosa obra de los hermanos Quintero «Pipiolá», y muy bien ha debido caer en el público cuando se sostiene en el cartel. Bien es verdad que en la última temporada de Madrid se representó noventa noches.

La función de la noche es la segunda del abono de moda y seguramente constituirá el «rendez-vous» de la buena sociedad. Dijimos al anunciarse esta clase de funciones, que tendrían un gran éxito, y la primera, que se verificó el viernes, confirmó nuestro pronóstico. La función de esta noche será una repetición de aquella en lo que a la cantidad y calidad del público se refiere.

Victoria Eugenia

Alterado en orden, la composición del cartel era la misma que el del sábado; mas como ya hemos quedado en que el público va al teatro tanto por el mérito de las obras como por la labor de los artistas que las interpretan, nada tiene de particular que las dos funciones de ayer estuvieran concurrendísimas, singularmente la de tarde, en la cual se hizo el gracioso y aplaudido juguete cómico «Que viene mi marido», que cada día proporciona mayores aplausos a don Bonafé y Zorrilla, con los que comparten los honores las señoras Jiménez y Siria y la señorita Suárez Redondo.

Teatro Reina Victoria Eugenia

Compañía cómica-dramática del Teatro de la Comedia de Madrid
FUNCIONES PARA HOY LUNES 5 DE AGOSTO DE 1918
A LAS SEIS Y MEDIA DE LA TARDE
LOS PERGAMINOS (Estreno)
A LAS DIEZ Y MEDIA DE LA NOCHE
LOS INTIMOS (Estreno)

Por la noche se repitió «El rayo», obteniendo el mismo éxito que en representaciones anteriores.

Hoy, a las seis y media de la tarde, estreno del juguete cómico, de Muñoz Seca, «Los pergaminos».

Por la noche, a las diez y media, estreno de la comedia francesa «Los íntimos».

Principal

Con tantas cosas como hubo ayer, nos falta espacio para detallar las funciones que se dieron en este «desgraciado» teatro, donde faltan localidades para los que quieren ocuparla.

En las tres hubo formidables entradas, pero principalmente por la noche aquello estuvo imponente.

No hubo estrenos, como es natural que no los haya en día festivo, pero en las obras puestas en escena, que fueron «Los campesinos», «Las buenas almas», «A pie y sin dinero» y «Las hijas de España», hubo ovaciones elamorosas para Loreto y Chiche y para toda la compañía en general y por hoy, basta.

Esta tarde a las seis y media, «Las buenas almas» y «Las hijas de España».

A las diez y media, «Las hijas de España» y «Las buenas almas».

Mañana martes, estreno de «El niño ju-lio».

En Miramar

Tampoco podemos extendernos en amplias consideraciones al hablar de Miramar, si bien es verdad que no hay tampoco nada nuevo que señalar.

Se dieron las secciones anunciadas y en la infantil hubo enorme regocijo entre los pequeñuelos. Luego, ante las personas mayores, desfilaron los Rampers, La Marujilla y Eugenia Roca, que conquistaron nuevos y muy nutridos aplausos.

Hoy a las siete de la tarde y diez y cuarto de la noche.

Espectáculos

FRONTON JAI ALAI (ATEGORRIETA)

Grandes partidos, a remonte para hoy, a las cuatro de la tarde.

Benavides y Errezabal (rojos) contra Abarrategui y Campos (azules), sacando Benavides del diez y Abarrategui del nueve y medio.

Se jugará con diez pelotas de 90 gramos de goma, de don León Herreros.

Palcos, a pesetas; sillas numeradas, 1,50; asiento, 1; galería, 0,50.

En caso de mal tiempo, el partido se jugará en el Moderno.

VICTORIA EUGENIA

Compañía del Teatro de la Comedia de Madrid.

A las seis y media, estreno de «Los pergaminos».

A las diez y media, estreno de «Los íntimos».

PRINCIPAL

Compañía cómica-lírica Boreto-Chicote.

A las seis y media, «Las buenas almas» y «Las hijas de España».

A las diez y media, «Las hijas de España» y «Las buenas almas».

BELLAS ARTES

Compañía del Teatro Lara, dirigida por Emilio.

A las seis y media, «Pipiolá».

A las diez y media, «Pipiolá».

SALON MIRAMAR

Secciones de cine y variedades a las siete de la tarde y diez y cuarto de la noche.

«Revista Pathé número 489», «Un rapto accidental», y éxito de Los Rampers, La Marujilla y Eugenia Roca.

MONTE IGUELDO

Todos los días grandes bailes y sesiones continuas de cine, dando derecho de entrada el billete del fusilar. En las sesiones de siete y diez y cuarto de la noche tomará parte la gran divette italo-española de variedades Adria Rodi.

CHATHAM'S RESTAURANT

Teatro Victoria Eugenia.—Thés y Dinero. Orquesta Tziganas.

TEATRO COLON

A las diez en punto, gran sección de variedades.—Ideal Cécica, Triguñeta, Graciolina y

Margot Madrid, cupletistas; Margarita, cupletista y bailarina; Hermanas Morales, notable pareja de bailes; Isabel de Flandes, hermosa cantante; colosal éxito de Hesperia, elegantísima y notable bailarina.

SOUPERS TANGO

TEATRO VICTORIA EUGENIA.—Simarra, gran campeón. Orquesta Ramalli.

LA PERLA DEL OCEANO

Programa de concierto para hoy, a las diez y media de la mañana.

- PRIMERA PARTE
1. La Cloche de la Liberté (maroka).
 2. Minuetto.—Bolzoni.
 3. Thais (fantasia).—Marsacet.
- SEGUNDA PARTE
4. Melindas Wedding day.—Salabert.
 5. Alma de Dios (fantasia).—Serrano.
 6. Valse Charmeuse.—Vorsley.

BANDA MUNICIPAL

Programa de obras que ejecutará hoy en el paseo del Bulevar.

- A las ocho y media de la noche.
1. Okendori (pasodoble).—Roig.
 2. La Princesa amarilla (obertura).—Saint-Saens.
 3. Un día en Sevilla (valse).—Waldteufel.
 4. Madrigal de Francisco I.—Lamothe.
 5. L'Africana (fantasia).—Meyerbeer.
 6. El País de las Hadas: a) Garrotin, b) Ferruca.—Calleja.

Urberuaga de Ubilla, Maquina (Vizeaya).—Aguas azoadas, especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídale Memoria y guías; se remiten gratis. Servicio de automóviles desde la estación de Deva. Médico-director don Cipriano Alonso Díaz.

Prim Ortopédico en San Sebastián

Los días 8 y 9 de Agosto en el Hotel Central recibirá consultas este afortunado Ortopédico de Madrid, Prosiados 38 (antes Alsua Navarra) a euanos necesitan de los modernos Aparatos Ortopédicos para corregir deformidades de las piernas, piés, espalda, tumores, fajas para el vientre, Piernas y Brazos Artificiales, etc.

HERNIADOS
Vendaje Prima contiene absolutamente todas las hernias por voluminosas que sean, 40 años de éxito. En Bilbao el 40 de Agosto Hotel Antonia.

GABARDINAS: IMPERMEABLES

Casa Asterio Parra
AVENIDA, 34.

EL SEÑOR Don Benito Arrieta Oyazabal

Falleció el día de ayer a los 54 años de edad
Después de recibir los Santos Sacramentos
R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Petra Torralday; hijos don Miguel, don José, don Eugenio y doña Luisa; tíos, primos y demás pacientes, suplican a sus amigos asistan a los funerales que se celebrarán hoy, lunes, a las ocho y media de la mañana, en la parroquia de San Ignacio y acto seguido a la conducción del cadáver al cementerio, por lo que recibirán especial favor.
San Sebastián 5 Agosto de 1918.
(NO SE REPARTEN ESQUINAS)
El duelo se recibe y despide en la iglesia.
Domicilio: Barrio de Loyola, 49.